
令和６年度 第４回 明海小学校 学校地域連携運営協議会 会議記録 

 

令和７年２月２８日（金） 

浦安市立明海小学校 

会 場 ： 校 長 室 

 

１ 校長あいさつ 

   今回は、年間のまとめともいえる「６年生を送る会」を参観したり、本年度の学校評価の成果

と課題を共有したりしていただく。課題に向けての解決策などお知恵をいただき、具体策に

反映させたい。さらに次年度の学校経営（案）の承認をいただきたい。 

 

２ 参加者 委員長 協議会委員６名 欠席４名 オブザーバーＰＴＡ役員１名 

 

３ 学習参観 

６年生を送る会の参観 

感想 

・学校での子ども達は違う一面を見せている。一人ひとりの成長を感じた。 

・何年も続けて参観しているが、毎年違う内容を行っている。みんなが見えるようにする

工夫、相手を意識していてよい。 

・歌や絵など芸術面でも素晴らしいところがみられ、育っている。学習だけでないよさが

ある。 

・声がよく出ている。シナリオが面白い。他の学年の演技を見る態度もよく、発表と鑑賞

のメリハリがついている。 

・人に感謝する「ありがとう」の言葉がたくさんあった。「ごめんなさい」より「ありがとう」

を大切にしたい。 

・会場の一体感があった。先生方と子ども達の距離感が近くてよい。日常の中で先生方

が何気ないサポートをたくさんしてくださっているからだろう。 

 

４ 報告 

(１) 学校評価の結果について（教頭より） 

回答率は個人に手紙を出すことで、上がった。今後学校だよりにて結果を公表する。 

 

 

 

 



５ 協議 

(１) 学校評価の成果と課題について（校長より） 

児童・保護者・教職員にそれぞれ学校評価をとった。本年度は別に教職員に児童の良さや

伸びてほしい所を聞いた。意見を集約した結果は以下のとおり。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

成果と課題から見える次年度の重点項目は以下のとおり。各主任が具体的な計画を立て、

学校全体で指導していく。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・体力向上について子ども達のポイントが下がったのは、夏の暑い時期があり外遊びができな

いからなのか？→そればかりではない。季節を問わず外に行かない児童は決まっている。 

・体力向上については、保護者に児童の実態を知ってもらうようにしたい。体力テストの結果を

持ち帰った際に、どのような状態なのかお知らせし、具体的に知る機会とするとよい。 

・外遊びの機会を増やしていくことは賛成である。子ども達が外に出たくなるような取組を続

け、目的意識をもたせたい。 

・挨拶については、地域でも取り組めることである。 

・個人の意見に対して回答はあるのか？→今後学校だよりでする。 

 

 



（２）  令和 7年度 学校経営（案）について 

協議の結果、承認となる。 

これを受け、年度当初 4月の第 1回職員会議で決定とする。 

 

（3）  令和 7年度 年間行事予定について（教頭より） 

変更点は、熱中症の対策から、6月に 3校 2園の引き渡し訓練を実施する。 

 

６ その他 

（１）今後の行事について 

    第３１回卒業証書授与式 ３月１８日（火）  


